
^r ./.-_'^..L_ PROCES VERBAL
"f^ "^8^ DUC'O'MITESYNDTCAL
^^^^^ Seance du merciedi 26 Juin 2024

P61r {SEquilibrc Tc'wlar/et/ cif Rurnl

T/an deux mille vingt-qunti-e, Ie vmgt-six juin a dix-huit heures et trcnte minutes,

Ie Comite SyncUcal, dument convoque Ie tL-eixc juin deux mille vingt-quatre, s'est i-euni au nombre

present par la loi, a k saUe l?0i'ee dcs Man'onniers de Cercottes, sous la presidence dc

Monsieur Frederic CUILLERIER.

> COMMUNAUTE DE COMMUNES DE LA BEAUCE LOIRETAINE
Said BALAH (Bricy), Mui-iel BATATI.LE (Toumoisis), IVIiriane BONHOMMET (Sougy),

Thierry BRACQUEMOND (Huettc), Annick BUISSON (Gidy), Joel CAILLARD (Gemigny),
Laurence CHEVOLOT (Artenay), Erie DAVID (Soug)^ Maue-Paule DUM1NIL (Cercottcs),

Sylv^iin HODEAU (St-Pera^-la-Colombe), Hubert JOLLIET (Chevilly), Doirdnique LORCET

(Chcvilly), Mathieu NLVRTEAU (Trinay), Dimitri MIC:H/VUD (Gidy), Denis PELR
(Saint-Pci-avy-la-Colombe), Mai-dal SAVOURE-LEJEUNE (Cercottes), Patrice VOISIN (Patay).

> COMMUNAUTE DE COMMUNES DES TERRES DU VAL DE LOIR_E
Bernadette BESNARD (Le Bardon), Christian ROUBALAY (suppleant dc OdUe BRET

(Beauce4a-Romaine), Clarissc CAZEAUDUMKC (Clery-Saint-Andtc), Alain CmVMPENOIS

(suppleant de Geraird CORGNAC - Clery-Saint-Andi-e), Frederic CUILLERIER (Salnt-Ay),

Bernfird ESPUGNA (Beaucc-la-Romaine), Michel PAUGOUIN (Chaingy), Sandrine PAIN

(suppleante de Philippe FEKKEIRA - Rozieres-en-Beauce), Yves PROISSART (Bcaugency),

Philippe GACONNET (Cravant), Michelle GAY (Huisseau-sur-Mauves),

Bertiand HAUCHECORNE (IVIarcau-aux-Pres), EUsabeth iViANCHEC (Coulmicrs),

Yohan CHESNEAU (suppleant de Solange VALLEE (Binas), Fi-anck VUE (Epieds-en-Bcaucc).

A donne pouvoif : M. Jacques MRSAS (Beaugency) a Yves FROISSART (Beaugency)

Assistaient egalement:

Les delegues suppleants de la CCBT.: Claude PELLET1ER (Chevilly), Brigitte BLAIN (Chevilly)

Ainsi que : Herve LEFEVRR (NIaii-e de Rozieres-en-Beauce), Dominique T.ANGRR (Conseiller

municipal a Meuag-sur-Loitc), Gulllaume FROMENTIN (BL Evolution).

Monsieur Frederic Cuillerier souligne que, face aux turbulences qul agitent la France, les 500 000

maires, adjoints et conseillct munidpaux consdtuent les fantassins dc la Rcpublique qui assurent

la permanence de la Nation au plus pi'es des ckoyens, constituant ainsi un facteur de stabilite et

de proximite. II rappelle egiilernent que 1c Pays Loii'e Beauce a toujours ete un lieu de dialogue

U'ansp artisan ou les projcts se decident dans 1c consensus.

Madame Marie-Paule Duminil cst designee secretaii-e de seance.

Oi-djL-e du Jour :

1. Approbation du pro ccs-verbal du 3 avril 2024,

2. Presentation du PCAET (dcliberadon n° 24-15), animation 2024-2025 du PCAET

(deliberation n 24-16), parc photovolta'i'que de Lailly-en-Val (deliberation n°24-17),

3. Watty a Fccolc : bilan 2023-2024, peirspcctivcs 2024-2025 (delibei-adon n°24-18), LIFE,

4. Biodiversite : « Plant'acdon 2024 »,

5. Modification du SRADDRT (Schema Regional d'Amenagement, de Developpcment Durable

ct d'Egalite dcs Teu'itoii-es) : pi-oposition d'avis (deliberation n°24-19)

6. Questions divcrscs : teJetrnnsi-nission dcs actcs (deliberation n 24-20), fongibilite des fonds sui-

Ie BP 2024 (deliberation n° 24-21), amoi-tissement. des immobilisaUons (delibei-ation n0 24-22)

Comite syndicai - mercredi 25juin 2024 - PETR Pays Loire Beauce 1



1. Approbation du proces-vejdbal de la seance du 3 avril 2024

Monsieur 1c President demandc aux Menibrcs s'ils ont des remarques concernant 1c pi'oces-verbal

de la seance prccedente, envoye avcc les convocadons.

Le pro ces-verbal de la seance du 3 avril 2024 est adopte a l?unanimite.

2. Presentation du PCAET, animation 2024-2025 du PCAJET, parc photovoltaique de
Lailly-en-Val,

a Arret du PCA-ET

Monsieur 1c President precise que 1c projet de PCAKT pi-cscntc consdtue I'aboudssement d'un

travail mene a la fois avcc les partenaircs et Ie public et sui-tout avec les deux communautes de

communes. Le programme d actions de ce PCAET est decline de fa^on differenciec cntte chaque

communaute de communes. Monsieur Ie President souligne que Ie PCAET vise aussi a valorisei:

les actions et projets actuellement mcnes par les collectivites locales et notamment les EPCI.

Julie Bentz, chargee de niission plan climat au Pays Loit'e Bcauce, rappelle les cinq axes de la

strategic du PCAET :
I. Dc nouvelles solutions de mobilites a ti'avcrs Ie covoitui-age, I'intei'modalitc ct lcs

infrastructures cyclables

II. Un habitat renove a travel's les mecamsmes existants, ct une sobriete partagee dans lcs

consommations cTenergie et d'espaces

III. Un secteur agi'icole qui diminue ses impacts, andcipe les aleas a venit- ct participe a

Palimentation locale

IV.Vcrs une economic locale durable, cii'culaite, et accompfignee dans ses U-ansfoi'maUons

V. Des collectivites soucieuses de preserver les cspaces naturels, partagei: la sobrietc, ct

developper la production d'energie renouvelable

Cette strategic doit permetti'e au territoii-e de passer d'une consommation finale dc 2 786 GWh en

2018 a 2 179 GWh en 2030 (- 2'!%), de passer d'unc producdon d'energie i-enouvelablc de 411

GWh a 736 GWh en 2030 (+ 79%) et de passer de 751 000 tC02c emis en 2018 a 414 000 tC02e
en 2030 (- 37%).

BL Evolution infomie que Ie programme d'actions se decline en 7 axes, 27 actions et 132 mesures.

Ce programme est hicrarchise enti'e action prioritaire, action engagee et action a moyen tenne.

MOBILITE DURABLE (5 actions)
Favoriser Ie developpemcnt du velo pour lcs trajets courte distance

Renforcer les solutions de transport durable

Developper 1c covoiturage pi-'ofessionnel comiTLe pei-'sonnel

Offrir des solutions alternadves a la voitute

Apaiser les centres utbains

Monsieur 1c President souligne que les plans de mobilite cyckble en cours de realisation par les

deux EPCI s'integi'ent dans les objectifs du PCAET. De meme, il evoque la ireflexion en cours sur

la misc en place cTun service express t'cgional metropolitain (SERM) sur les lerritoires de

FOrleanais, en lien avec Orleans Metropole. En matiei-e de SERM, il informe que des discussions

ont lieu avec les ten-itoires de 1'Orleanais et constate que 1'Etat propose une enveloppe de 800

millions pour la realisation cTctudes.

Monsieur Ie President ajoute egalement que Ie sujet du dernier Idlometre (con'espondant plutot a

5 Idlomcttes dans les faits) se sltue au cceur dcs quesdons de mobilite, et qu'il cst necessaire de Ie

reflechii- de maniere decarbonee. Aussi, il souligne quc 1c suJet de la decarbonation de la mobilitc

est tres attendu par les habitants du territoire, et qu'il necessitcra que 1'on y alloue des

invcstisscments consequents.
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HABITAT DURABLE (3 actions)
Developper massivcmcnt la renovation des batlments

Prcscrvei: 1 eau en agissant au niveau de Ihabitat

Tendre vei-s un habitat exeiTiplaire poui: les consti'uctions neuves

Monsieur Hauchecome souligne que la poUtique de 1 eau est pairfois compliquee car 1 incitadon a

la baisse dc la consonimation engendre mecaniqucmcnt une hausse des prix dcs m3 consommes

(de fa^on a stabiliser les recettes pour garantir un investissement miiiimum apte a mainteiTir en

place Ie i-eseau d'adduction d'eau potable).

L'assemblee s'accordc sut la suppression de la mesure HAB2-32 (« Proposer la distribution de

kits d'economies d'eau poui: initier 1'equipement en materiel econome »).

AGRICULTURE ET ALIMENTATION (4 actions)
Encouraget la pi-oductioa et consommadon alimentaire locale citoyenne

Reduire les consommadons d eau de 1 agriculture et s adapter aux changements cUi-natiques

Accompagner 1c secteur agricole dans ses changements de pradques

Encourager la production et consommation altmentaii'e locale publique

II cst precise que 1c Pays Loii'e Beauce portei-'a en 2025 1c deploiement d'un projet agricole de

temtoke (PAT), en accord avec Ie pro et de ten'itoii'e valide en decembre 2022.

Monsieur Savoure-Lejeune cvoque 1'mstallation sur sa commune d'un disti'ibuteur automatique de

poulet.

Plusieurs temoignages dans 1'assemblee s'alignent sur Ie besoin de i-elocaliset la pi-oduction et la

consommation sur Ie territoire.

Aussi, monsieur Ie President souligne que les actions du PCAET ne se substitueront pas aux

nombreuses demarches deja existantes : la presence des partenaii'es est cenU'ale dans sa reussite

(ici, exemple de la Chambre d'Agriculture).

Soutenii' Ie tissu economique local

Renforcer Ie role de Feconomie sociale ct soUdaire dans la tt'ansition ecologique et energedque,

developper les activites economiques bas cai'bone et encourager la reparation et la j-eutilisation

Reduii-e les dechets pi-oduits sui- Ie tenitoire

Accompagner les industries et les Zones d Acdvite Economique, soutenir leurs efforts de

d ecarbo nation

Le projet phare mis en avant est celui de Fimplantation d'une recyclerie sur Ie temtoife de la

Communaute de Communes de la Beauce Loii-etaine.

ESPACES NATORELS (2 actions)
Mieux connaitre, gerer et teliei: les espaces naturels afin d afnelioi-ei' leui' protection

Preseiver la ressoutce en eau

L'exemple de la desimpermeabilisadon de la cour de lecole Jules Verne est donne.

ENERGIES RENOUVELABLES (4 actions)
Accompagnci: la production d enei'gie renouvelable

Developper la production d electricite renouvelable

Developper la production de chaleur renouvelable

Developper la production de gaz renouvclable

Dans cette logique de valorisation des acdons en cours, Monsieur Ie President rappelle que la mise

en place de systemes de chaleur renouvelable (gcothermie, bois energie) finances pai: Ie COT ENR

est integre aux objectifs du PCAET.
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GOUVERNANCE ET MOBILISATION (5 actions)
Dcflnii: des orientations globales pour Fexemplarite des collcctivites

Agii- concrctement pour rendi-e les collecti.vites exemplalres

Rendre les habitants nct-eui-s du Plan Climafc, les impliquei' dans la gouvernance, et agii- collcctivemenf

Sensibiliser massivemcnt les habitants aux enjeux de la transition ecolo^ique

^ntegrer tous les enjeux dc la toinsJUon ccologique, au-dela de 1 energic ct_du cliniat

Monsieur Hauchccome salut 1'important travail deploye pour menei- a bicn ce PC^YET et rappelle

cpc ce plan engage Ie temtoire pout mener a bien des acdons de toinsition proposees. Dans cet

esprit, ii rappelle que dcs projets importants pour 1c temtoii'e ont etc inis en suspcns recemment

(Contrat local dc sante, platcfoj:iTie de renovation energctique) aloi'y memc qu'ils auraicnt pu

benefider iiux habitants.

Monsieur Cuillcrier observe que de noi-nbrcuses iTiesures sont engagees et souUgne que les projets

portes par Ie Pays Loire Beauce doivent s'inscrn'c dans un esprit de consensus. II note la possibiUte

de reti'availlejt: certains suJets pour faire en sorte qu'ils puissent aboutir.

Lcs membres du CoiTiite Syndical, apres en avoir delibere, dccident :

Q D'an'eter Ie projet de Plan climat-ait-enetgie temtorial du PETR Pays T.oire Beauce qui sera

transmis a Fautorite envii'onneiTientale ainsl qu'a la Pi-'cfete de region et au President du

Conseil regional Centre Val dc Loire pour avis avant consultation du public puis adopdon ;

Q D'autoriser 1c president a signer tous les actcs afferents a la presente delibei.'aUon.

(deliberation n° 24-15)

a Animation 2024-2025 du PCAET

Les mcmbres du Comitc Syndical, api'es en avoii' delibere, ctecidcnt d'affecter la chargee de

mission plan climat energie a 0,9 ETP a Fanimation et au suivi du PCAET du ler mill 2024 au

30 avril 2025, d'affecter la chargee dc mission plan cllmafc energie a 0,1 ETP a 1'animation et au

suivi du programme LIFE T.et's go for climate du let: mai 2024 au 30 avril 2025, de solliciter la

Region Cenu-e-Val de Loti-e via Ie CRST du PETR Pays Loire Beaucc pour 1'anitTiation

2024 - 2025 du paste dc chargee de mission energic-climat, de solliciter Ie progi-'amme LEADER

2023-2027 du GAL Loii'e Beauce pour 1'animadon 2024-2025 du poste de chargee de mission

cnergie-climat ct cTautoriscr Ie President a signer tous les documents affcrents

(deliberation n° 24-16).

LI Parc photovoltaique de Lailly-en-Val

En 202'!, ZE Energy a ete sollicite par Monsieur Pigflniol, proprictaire et exploitant de FEARL

de la Fermc des Gascheticres (195 ha exploite et un tt-oupeau de 83 brebls solognote). T/e projet

des Gascheticrcs, dans son ensemble, concerne la realisation dun parc photovoltalque hybride

d une puissance photovoltaiquc de 24,94 MWc et 7,7MW de stockage sur une surface cadastralc

denviron 38,34 ha, situe sut Lailly-cn-Val. Lemprise cloturee dediee au projet cst denviron

21,29 ha, au sein de laquclle les modules repi-'esentent environ 10,5 ha. Le pi-ojet comprend

42 633 modules photovoltaiqucs (les onduleui's seront installcs directement sur les stiuctures des

tables photovoltaiques), 3 pastes de livraison, 8 pastes de U'ans formation, 1 contencur de

stockage, 8 containeurs de stockage par batteries associes a 2 ]VP^ sldd, 2 citerncs souples incendie

(120m3 chacune), enviton 10 600 ml de cloturc. Le parc sera cloture au irtoyen dun grillage

d'une hautcur de 2 m. Ix projet presente n'est pas un projet agrivoltai'que au sens de la

reglementation. Les sondagcs realises par la Chambre d'agricultui-e du T.oiret ont constate un

nivcau cTarabilite ties faible de la 2one, en (Jc^a du bfireme dcpatteiTiental. Lc ptoJet prevoit un

raccordcment au postc source Angclique a la Fcrte-St-Aubin (route de Marcilly-en-Villette).

Elements dc synthese : surface projetee photovoltai'que : 105 920 m2; production annuelle :

28 884 KWh/an; equivalence consommation foyet/logemcnt (hors chauffage) : 7 221 ;

puissance : 24,94 MWc ; bilan carbone : - 34 344 Tonnes de C02 sur 35 ans d'exploitation.
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Lcs mcmbres du Com.ite Syndicfi]., apres en avoii' dcliberc, decident d'emettte un /avis favorable

au projet de la socictc ZE Energy, sous .reserve du respect de la rcglcmentadon cnvimnncment^le

en vigueur et d'autoi-iser Ie President a signer tous les actes affei'ents a la prescnte deliberation

(deliberation n°24-17).

3. Watty a Pecole : bilan 2023-2024, perspectives 2024-2025, LIFE

Q Watty a Pecole

Julie Bent?; rappelle que Ie programme Watty 2023-2024 a bcnefide a 30 ecoles, 117 classes pout

2 649 eleves. Parmi cllc, deux sont laureates pour la region Ccnttc-VaI de Loire cTun ptix : la

classe de moyenne et grandc section dc Fecole 1'niiternelle de Chaingy et la classe dc CE1-CE2 de

Fecolejules Vei'ne de Beauce-k-Romainc.

Sur 1c i'cdeploiement 2024-2025, Uestrappeleque 30 ecoles, 117 classes representant 2 649 eleves

ont i-epondu a 1'appel a manifestation d'interet lance par Ie Pays.

Cepenchnt, Ie programmes CEE finan^ant Watty cst en rediscussion a 1'echelle nationale. P-^n

effct, FEtat i-emet en concuiTence Ie porteur du progi-'ammc : ECOC02. La conflymation du

renouvellement ou du changement de pi-'estatiiii-e aui-a lieu a la fin du mois dc juillet. Si ECOC02

n'est pas selectionne, une auU'e structutc sera selectionnee pour deployer un pi-ogrammc similake

a Watty a Fecole et a destination du public scolairc.

Dans ec contcxtc, les membi'es du Comite Syndical, apres en avoif dcUbei'c, decldent d'autoriser

Ie President a contfactualiscr avec ECO C02 OU Ie nouveau prestataii-e retenu par 1'Etat si Ie

cout total reste globalernenfc coirLparable au partenariat actuel (+/- 10%), de facon a pouvoii'

deployer ec nouveau programme suf 1'annee 2024-2025 (deliberation n°24-18).

a LIFE

Monsieur Ie President rappeUe que 1'assemblee genetalc constitutive de 1'association Deuxieme

Vie s?est tcnu Ie 21 mat. Cette association vise a poi-te 1c pi-ojet de creation cTune ressourcerie sur

la Beauce Loiretaine. Par ailleurs, 1 AG Constitutive de 1'ALBATRE (ALBATRE : Association

Loire-Beauce en Action pour la Transition, la Resilience et FEnvironnement) s'est tenue Ie 8 jutn.

Cette association vise a porter les sujets de transition a I'echelle du Pays Loii'e Beauce.

4. Biodiversite : « PIant'action 2024 »

Monsieur Ftoissart rappelle que « plant'action 2024 » est un projct exploi'atoii'e dont les resukats

sont encouragcants. En effet, 14 dossiers ont ete re^u dont deux agricultcurs, sept communes, fcrois

pardculiers et deux associations. Ces proJets de plantations comptabitlsent 3 630 plants, dont 12,62

ha de bosquets, 1,45 km lineaires de haies et comprennent un total de 50 especes diffei'entcs. Le

comlte de pilotage biodivei'site du 17 juin eiTiis un avis ct des preconisadons sur chacun des

dossiers notamment sut Ie choix des cspeces a planter,

Monsieur Foussekis souligne qu'il est iiTiportant de prioriser les pi'ojets qui viennent renforcei- ou

ctendre les corridors et continuite ecologique existants. Les projets communaux qui souhaitent

lutter conti'e les ilots dc chaleurs sont a encourager, mais sont moins prioritaires.

Monsieur Fousselds infoi'me des pi-'ochaines etapes : echangcs PR'I'R / benefiiciaires; demande de

devis auprcs des pepinieristes; proposidon aux beneficiaires; si accord des beneficiaires,

conventionnement PETR / Beneficiaii'e ; validation du projct global en coirdte syndical (octobre) ;

commande ; Uvrfiison ; foriTiadon / plantation puis nouvelle edidon en 2025 (fevricr-mars).
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Monsieur Froissart indiquc par ailleurs quc 1'cdition 2024 de BiociivcrCine cjui s'cst tenue a

Bcaugcncy a ete un vrai succcs aupres des enfants. IrLiifin, cti matieie de diagnostic de biodivcfsite

agricole, il cmct 1'idee de poursuivre la reflexion avec Ie groupc d'agriculteurs motive par Ie sujet

Monsieur Fi'oissart informc qu'il a parfcidpe au nom du Pays l.oirc Beauce aux con-dfes de pilotage

des sites Solognc et Beauce vallee de la Conie.

Monsieur Cuillerier se felicite que la themntique biodiversite soit passee du stade de la reflexion

au stade de Faction ct cncou]:iige les elus a allcr plus loin sur Ie sujet

5. Modification du SRADDET (Schema Regional d'Amenagement, de Developpement
Durable et cPEgalite des Territoires) : proposition cPavis

Monsieur Cuillerier informe que 1c Conseil Regional a valide 1c projet de SR^'VDDET modifie
(Schema Regional cTAmenagement, dc Developpement Durable et cTEgaUtc des Tetritoii-es) sui:

les thematiques liees au foncier lors de la session pleniere Ie 18 avril 2024. Cette modification

s'inscrifc dans Ie cadre de la « loi n° 2023-630 du 20juillet 2023 vlsant a fadliter la n-iise en ceuvre des

ob ecdfs de lutte centre lartificialisation des sols et a renforccr laccompagneinent des elus

locaux ».

Dans Fobjectifde tendrc vci-s une « zei-o artificialisation nette » (dit 2AN) a I'hori^on 2050, cette

modification propose notamment des objectifs de consommation fonciere par SCoT pour h

periodc 2021-2023 au sein de la region Centre-Val dc Loii-e (Voir a la page 71 du rapport).

En tant que Personne Publique Associee, Ie PETR Pays Loire Beauce est invite a formulct un avis

sur 1c projet de SRADDET modifie et dispose d'un dclai de trois mois pour en faire pai-t au

Conseil regional Centte-Val de Loire.

La loi impose la modification dcs SRADDET pour divisci' pat deux 3a consommaUon foncicre

observec sur periode 2011-2020 a lechelle regionale.

EnU'e 2011 et 2020, la consommation fonciere observec en region Centre-Val de Loire s'clevc a

13 604 hectares. Par consequent, Fobjectif maximum dc consommadon poui- la periode 2021-2030

est de 6 802 hectares (on divise par deux). La Region doit « rendtc » a 1'Etat 624 hectares poui: lcs

projets cTcnvcrgure nationale : il rcste done 6 178 hectares « a consommet » pout 1'ensemble dcs

SCoT de la region Centre-Val de Loire. Amsi Ie passage de 13 604 a 6 178 hectares tepresente une

baisse de 54,50 % de k consomiTiation foncieire.

Loi's du vote d'avril 2024, la Region a choisi de deduii-e de ces 6 178 ha :

Une enveloppe i'egionale de 500 ha a des fins economiques (accueil et au cieveloppemcnt

d'acdvites economiques industrielles, producdves, tourisdques, hors logistique non

infeodee aux productions sur site) et, dc fa^on secondaire, pour repondi-'e aux besoins en

logements induits par ces activites economiques

Une enveloppc de 100 ha a des fins stratcgiques pour des equipements publics sttucturants

sous maitrise d'ouvrage i-egionalc ou depajftementale.

II reste done un reliquat dc 5 578 ha a temtoriaUser entre les SCoT de la region.

Pout « territorial iser » ces 5 578 ha, la Region s'appuie sur 4 elements :

70% en foncdon ENAF consommes par chacjue temtoii'c SCOT decennie passee

10% poids de population

10% superficie du terutoii-c

'10% nombrc d'emplois
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A cek s'ajoutc 6 ci'itei-es de cliffej-enciation : pole consequent dans l^rn-iature SC^ol, dcnsitc des

menagcs ct des emplois par ha consomiTtes, besoin cleve en logements sur '10 ans, presence de

i'csci-voirs de biodivcrsitc ct coi'i'idors ecologiques menaces, faible consotnmatioii fondere passcc

pour 1.000 menagcs ct faible consommarion foncici-'e passee pa.t emploi cree.

II ressort de cette temtorialisntion que Ie projet de SRADDKT modifie alloue au SCoT du Pays

Loii-e Beiiucc une dotation (avant bencficc eventuel du forfait national et de k re.sc.rvc mut.ualisee)

de 192 hectares de consommation fonciere poui: la periodc 2021-2030 (Voii: 1c tableau de k page

71 du fascicule du SRADDE i modifie).
Cependant, Ie SCoT du Pays Loii-e Beauce adoptc Ie 12 juillet 2023 pi-evoit pour k periodc

2023-2033 une consommation fonciere de 287 hectares.

II apparait par ailleurs que la tcrritoi-ialisation des objectifs de conyoi-nmation fonciere par SCoT

nuance fortement Feffort dc reduction demande a chaque territoire, conitTLC en temoigne Ie tableau

ci-api-es poul: les seuly SCoT du Loit-ct.

PETR Pays Loire Beauce

Orleans Metropole

CCPortesde Sologne

PETR Beauce Gatinais en Pithiverais

PETR Foret d'Orleans Loire Sologne

PETR Gatinais Montargois

Pays du Giennois

Consommation

fonciere2011 a

2020 Indus

En ha

522
793
126
47C
86C
591
233

ProjetSRADDETavant benefice
eventueldu forfait national et de

la reserve mutualisee:

temtorialisation differenciee

En ha

192|
457|

47|
178]
282|
246|

92|

Reduction demandee

parleSRADDETmodifie
63,29%
42/40%
62/70%
62/10%
67,10%
58/40%
60,50%

Source: donnees en ha issues Source;

de I'observatoire national, donnees en ha

fichiers fancier, avril 2024 issues du projet
(Cerema) de SRADOET

CVL avril 2024
(page 71)

Monsieur Cuillerier soulignc 1'important travail i:ealisc pai: leg agents dc la CCBL

d'analyse des i-'epercussions de ec Sl^ADDET modific sur Ie Pays Loire Bcauce et

Caroline Deleglise et Francmc Moronvalle.

en mstieie

notamment

Monsieur Hauchecome indique quc les associations dcs maii'es rutaux des six departements ont

i'cnconUe et informe M. Fran^ois Bonneau pour 1 alci'ter sur ce risque.

Monsieui: Bi-acquemoad constate que Ie SCoT adopte en julllct 2023 a ete valtde par les services

de PEtat au meme titre que Ie PLUi-H de la CCBL receiniTient modifle. II informe quc Ie Conseil

comtnunautaire de la CCBL a delibcre a 1'unarSmite pour emettre un avis defavorable au

SRADDET modifie.

Les membrcs du Comite Syndical, apres en avoir delibere, decidcnt
'••.

D'emettL'e un avis defavorablc concei-'naTi't la' tetritorialisation des objcctifs de reduction de

la consommadon cTespaccs naturels, ngricolcs ct forestiei-'s pour 1c SCoT du Pays Loire

Beauce (192 ha au lieu de 240 ha avec une territorialisation egalitaire ou neutre ou equitable

a -54,5%),
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D cmcttrc un 'avis defavorablc conccrnnnt Ja te.tritoualisal'ion selon des rcglcs differenciees

par temtokc SCo J, ce qui abouUt a privilegici: les te.tritojtes urb.nns en defaveur dcs

tcmtokes i-uraux notamment clans Ie departement du Loii'ct

D emeCU'e un avis defavorable sur les modalitcs du droit de tirage suj: les reserves regionalcs

mutualisees de 600 ha qui restent discutables compte tcnu du caractere opaque du

calendriei d'atti-ibution dc dl-'oits a la consoniniarion ct dcs critercs de selection des projets

cligiblcs.

D autoriser Ie president a signer tous les actcs affcrcnts a la p.resente delibei:£idon.

(delibemtionn°24-19)

6. Questions diverses : teietransmission des actes, fongibilite des fonds sur Ie BP 2024,

amoi'tissement des immobilisations

Q Teletransmission des actes

Les membres du Comite Syndical, aprcs en avoir delibere decident de proceder a la

tclcU'ansmission des actes soumis au controle de legalite, d'approuvcr lcs termes de la

convention cntre Ie PETR Pays J.oite Beauce et Ie representant de 1'Etat pour la

teletoiny mission dcs actes souiTiis au conu-olc de lcgahte selon les dispositions evoquees par

Ie Rapporteui: et anncxcc a la presente deliberation, d autoriset Ie President a signer la

convention de mise en ocuvre de la teletransmission des actes souiTiis au contt'ole de legalite

avec 1c represcntant de 1'Etat, de pi-endrc note que Ie Groupement d'lnteret Public Rccia

domidUe au 3 avenue Claude Guillemin (Batiment F1BP 36009) 45060 CEDEX 02 Orleans
est designe comme operateui: de mutualisadon (deliberation n° 24-20).

a Fongibilite des fonds sur Ie BP 2024

Les membrcs du CoiTiite Syndical, apres en avoir delibere, decident d'autoriser Ie President a

pi-oceder, a comptci: du lel' janvier 2024, a dcs mouvements de ci-edits de chapitre a chapiu'c,

a lexclusion des credits rclatifs aux depenses de personnel, et ce, dans k Uinite de 7,5% des

dcpcnscs teelles de chacune dcs sections (deliberation n° 24-21).

Q Amortissement des immobilisations

Les membres du Comitc Syndical, api-es en avotc dclibcrc, dccident de fixet k dui-ee

d'amordssement ainsi : documents d'urbanisme et fi'ais annexes : 10 ans ; logidel de

comptabilite (cession des droits d'utiUsation) : 2 ans ; infoUTiadque : 5 ans; petit equipemcnt

infoi-marique : 3 ans (deliberation n° 24-22).

Monsieur Ie President rcmefde 1'ensemble des clus presents pour leur pardcipadon active et pour

la qualite des echanges.

La secretaire de seance

fc CUILLERIER Marie-Paule DUMINIL
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